



Tournoi de water-polo, balade en kayak, course et d'autres activités nautiques étaient proposées aux jeunes. /PHOTOS V.V.

Faire (re)découvrir la mer aux jeunes Marseillais

Le Grand Bleu et Le Sel de la vie organisent des activités nautiques

Des cris de joie et d'excitation retentissent sur la base nautique de Corbières (Bouches-du-Rhône) ce dimanche après-midi d'soit plutôt caniculaire. Malgré un mistral assez fort, et par conséquent beaucoup de houle, les jeunes sont venus assister au premier tournoi de sports aquatiques lancé par les associations. "On a dû s'adapter à cause du vent, justifie d'emblée Brahim Timrichti, fondateur et responsable technique et sportif du Grand Bleu. On devait faire des joutes en paddle mais là c'est compliqué alors on a fait un parcours du combattant et de la hâte à la place." En effet, une immense planche de paddle est installée au milieu de l'eau et sur elle, deux enfants tentent de se faire tomber à l'eau, sous les éclats de rire et les encouragements des copains qui regardent du ponton. À côté, d'autres paddles sont accrochés les uns derrière les autres pour former une sorte de circuit, sur lequel, tour à tour, deux jeunes s'affrontent sur une épreuve de rapidité. Un peu plus loin se tient un tournoi de water-polo et autour du terrain, se baladent quelques kayaks à bord desquels pagaient 2 à 3 ados.

En tout, c'est une soixantaine de jeunes, de 7 à 15 ans, qui courrent partout, se bousculent, sautent dans l'eau et s'esclaffent, ravis de cette journée et des précédentes. "J'étais jamais venu et



L'association Le Grand bleu a rapidement su s'adapter au mistral qui soufflait et a organisé des combats de lutte sur paddle géant, au lieu des joutes initialement prévues.

/PHOTO VALÉRIE VREL

j'étais jamais fait de kayak et de paddle, c'est trop bien" se réjouit Younes, 11 ans, venu pour la 4^e fois. Abdououlhamane, 8 ans, est lui content d'avoir appris à mieux nager.

Sur plus d'un mois, Le Grand Bleu aura accueilli quelque mille gamins, des quartiers prioritaires de 11 arrondissements de la ville, en partenariat avec Le Sel de la vie et financé par la préfecture des Bouches-du-Rhône dans le cadre des "vacances apprenantes". L'objectif ? Donner à

ces enfants accès à des sports considérés comme élitistes, comme le water-polo, qu'ils ne connaissent généralement pas. "Ce sont des enfants qui pratiquent très peu d'activités nautiques. On veut que ces gamins se regroupent autour de ces sports et de la mer, insiste Brahim Timrichti. Le foot c'est bien mais à Marseille on a aussi la mer et ce n'est pas assez exploité". Pour cette dernière semaine d'août, après les activités ludiques et nautiques, place désormais à

des ateliers pédagogiques, organisés dans trois lycées de la ville par Le Sel de la vie, collectif créé il y a quelques semaines et réunissant une pléiade d'associations ayant, pour la plupart, élu domicile au McDonald's Saint-Barthélémy (14). "Ce dispositif au-delà des activités nautiques permet aussi de relancer ces jeunes vers l'éducation, en confiance, surtout après la période de confinement", conclut Alissa Gralosi, présidente de l'association.

Maëlle LENOIR